
四つのテスト（言行はこれに照らしてから）Ⅰ.真実かどうか Ⅱ.みんなに公平か Ⅲ.好意と友情を深めるか Ⅳ.みんなのためになるかどうか

本 日 の プ ロ グ ラ ム

◆本日のロータリーソング

2023～2024年度
国際ロータリーのテーマ

DISTRICT2640 和歌山城南ロータリークラブ

※第1・2㈬は18：30～19：30 第3・4・5㈬は12：30～13：30

●出席率向上の為、下記会場にてメーキャップお願い致します。

※第1・2㈬は18：30～19：30 第3・4・5㈬は12：30～13：30

●出席率向上の為、下記会場にてメーキャップお願い致します。
RC名

曜 日

時 間

例会場

和歌山北 和歌山アゼリア 和歌山 和歌山西 和歌山東南 和歌山東和歌山南和歌山中

月 月 火 水 水 木 金 金

12：30 12：30 12：30 12：30 12：30※ 12：30 12：30 19：00

ダイワロイネット
ホテル和歌山 アバローム紀の国 サンブレスト

ビル2F
ダイワロイネット
ホテル和歌山

ダイワロイネット
ホテル和歌山

ダイワロイネット
ホテル和歌山アバローム紀の国 ダイワロイネット

ホテル和歌山

2023-2024 Club Weekly
Wakayama Jonan
Rotary Club
事 務 所　〠640-8215 和歌山市橋丁23（Ｎ-4ビル2F）
　　　　　TEL（073）432－1615　FAX（073）423－4002
　　　　　E-mail : wa.jonan@nifty.com
例 会 場　〠640-8262 和歌山市湊通り丁北2丁目1－2 アバローム紀の国
　　　　　TEL（073）436－1200
例会日時　毎週木曜日 18時30分～19時30分

国際ロータリー会長
　ゴードン R. マッキナリー
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クラブ会報委員長/山 井 忠 治

それでこそロータリー

№1616　2024年2月8№1616　2024年2月8日㈭日㈭

令和６年２月１日㈭
▪出席報告（会員数38名）　出席規定適用免除会員 9名

　　２月１日　出席24名（内◦免 8名）

　　　　　　　　　　 ホームクラブ出席率　64.86%
▪個人寄付 [ロータリー財団]　山本好信会員
　　　　　　　 [米山奨学会]　根岸憲一郎会員
▪「令和6年能登半島地震」支援募金 合計50,000円
　2月13日㈫ 和歌山県庁にて市内9RCとして目録贈呈

　★２月15日㈭　休会④
　★２月22日㈭　クラブフォーラム

「 I.D.M.発表② 」
テーマ：コロナ禍以来、中止している 

「和歌山市子ども暗唱大会」の今後のあり方と、
別の事業案等について。

　★外部卓話　
　　「職業奉仕月間に際して」
　　　　　　　本年度2640地区 職業奉仕委員長

岡 本 弥
ます

 生
お

 様　　
（河内長野高野街道RC会長）　　

2月 平和構築と紛争予防月間

会 長 報 告

先週の例会記録

次 週 の プ ロ グ ラ ム

会 長　　東　　　徹 　

　皆様こんばんは！今日も例会出席
頂き有難うございます。
　今、巷では「政治とカネ」につい
て連日昼夜を問わず報道されていま

す。ロータリークラブでは偏った政党支持や選挙活動
は行わないのであまりこの様な話題には触れません
が、今話題になっている内容は中学生や高校生でも首

を傾げてしまう様な内容となってしまっています。国
民に不信感を与えない！　政治家自身が襟を正して、
しっかりと日本をリードして行って貰いたいですね。
　会長報告ですが本日、例会前に第４回（未来改革委
員会）を開催いたしました。その後、理事役員会を開
催いたしました。未来改革委員会では、前田直前会長
と堂西会長エレクトと３つの議題について協議致しま
した。
　また、理事役員会では森元会員の娘さんが、ALS（筋
萎縮性側索硬化症）のドキュメンタリー映画上映会へ
の協力のお願いに来られていました。
　（能登半島地震義援金）寄託については、今月13日
に岸本知事のアポが取れましたので、各クラブの会長
さんと県庁に訪問して目録贈呈を行ってきます。

　幹 事　　岡　本　昌　也　
❶ロータリー財団／米山奨学会より、確定申告用の寄
付金領収証が届いていますので、お持ち帰りください。
❷ガバナー月信２月号を回覧いたします。
❸今週も地区職業奉仕委員会「地区内全会員対象 モッ
トー募集事業」の用紙を配付しています。
＊次週（８日）例会卓話の地区職業奉仕委員長 岡本
様が用紙を回収される予定ですので、ご記入よろしく
お願いします。

幹 事 報 告



❹〔ロータリーレートの変更お知らせ〕
2月～147円（参考：1月ﾚｰﾄ 141円）
❺［例会臨時変更のお知らせ］
和歌山東南ＲＣ…2月21日㈬は休会　和歌山中ＲＣ…
定例会場「ダイワロイネットホテル和歌山」様が改装
工事の為、2月2日㈮～4月12日㈮は和歌山城ホール4F
会議室に会場変更＊サインの受付はございません　…
2月16日㈮、3月22日㈮は休会　和歌山東ＲＣ…例会場
のダイワロイネットホテル和歌山が2月より4月中旬ま
で改装工事のため、がんこ和歌山六三園に変更します
　…2月22日㈭は、2月23日（金･祝）ホテルグランヴィ
ア和歌山で「創立65周年記念式典」に変更　…2月29
日㈭、3月21日㈭は休会　※4月18日㈭～ダイワロイ
ネットホテル和歌山　＊サインの受付はございません
和歌山西ＲＣ…2月14日㈬は、18：00～鉄板焼「石田」
で夜間例会に変更

┃┃┃┃ ニ コ ニ コ 箱 ┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃
根岸憲一郎会員…クラブ協議会よろしくお願いしま
す。　宮本政幸会員…下半期クラブ協議会よろしくお
願いします　瀧口博士会員…少しおくれましたが、お
花ありがとうございました　松本　健会員…家内の誕
生日　岡本　浩会員…結婚記念日のお祝いをいただき
ました　北村恒男会員…５０回目の結婚記念日です。
東　　徹会員…クラブ協議会第2部よろしくお願いし
ます　岡本昌也会員…下半期クラブ協議会 宜しくお
願い致します。　東　直樹会員…下半期クラブ協議会

（２）よろしくお願いします
合計¥22,000　累計¥599,000

┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃

※紙面の都合で副委員長等の名前は省略させて頂きました。

ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム

▪クラブ会報委員会　　　　　　委員長　山井 忠治
　プログラム等報告、予告掲載して委員会活動を報告。
会員間の情報を掲載し、会員間の親睦を深める。ロー
タリーの存在を認識し理解を深め意義を追及する。
▪ソング委員会　　　　　　　　委員長　渡辺 義之
　第一例会は「君が代」「ホームクラブソング」「バース
デーソング」を第二例会からはロータリーソングを順
番に合唱。下半期も同様の活動に務め、例会の活性化
に精進致します。

▪会　計　　　　委員長　溝上 裕章
　上半期のクラブ会計報告。

▪社会奉仕委員会　　　　　　　委員長　宮本 政幸
　12/9の「和歌山市子ども暗唱大会」は
残念ながら中止。各委員会の継続事業
の実施に協力。災害発生時には速やか
に支援活動を行う。「和歌山市子ども
暗唱大会」の今後のあり方、その他の
奉仕活動にも検討する。

「下半期クラブ協議会（2）」
〈全員参加型〉

「上半期の活動報告と下半期活動計画の発表」

▪地域・環境委員会　　　　　　委員長　山名 充行
　11月18日㈯、MESAオークワガーデンパーク和歌山
店にて第44回「愛の献血」運動を実施した。次回、６月
９日㈰に実施予定。環境資源の再利用研修の為、市青
岸清掃センターよりレクチャー受ける予定。
▪青少年奉仕委員会　　　　　　委員長　松本 　健
　７月、市教委と「和歌山市子ども暗唱大会」開催につ
いて協議したが止むなく今年度も中止となりました。
▪国際奉仕委員会　　　　　　　委員長　山本 好信

　下半期ロータリー財団・米山奨学会
への献金、寄付をお願いします。友好
クラブと連携し、６月に釜山ネソン
RC会長交代式に出席検討。６月にシ
ンガポールでの国際大会への参加をお
願いする。

▪ロータリー財団委員会　　　　委員長　大塚 侑子
　当クラブ継続事業の「和歌山市子ども暗唱大会」を申
請プロジェクトとしてロータリー財団地区補助金を
申請し、R.I.より送金されてきたが大会が中止となり、
現在地区への返納の意向を連絡し返金予定です。地区
目標の寄付金達成に努力します。
▪国際青少年交換委員会　　　　委員長　北村 恒男
　会員の認識を深める為、11月２日に元ロータリー青
少年交換学生の石川明日美様に卓話をお願いした。地
区より要請等あれば協議し方向を決定する。
▪米山奨学会委員会　　　　　　委員長　山東 秀樹
　10月５日㈭、米山月間に因み米山奨学生の大体大ス
ポーツマネジメント専攻の栄蓉さん（中国）に卓話を頂
いた。★ご寄付　封筒個人寄付（１月25日現在）89,000
円、普通寄付（会費時徴収）3,000円×37名分=111,000
円　合計200,000円　下半期も個人寄付への協力をお
願いする。奨学生受け入れ、卓話依頼あれば検討する。
▪ロータリーファミリー委員会　委員長　川﨑 行彦
　12月21日㈭、クリスマス家族例会に元会員等にご案
内したところ、ファミリー会員ご家族２名参加頂きま
した。
▪ I.T.委員会　　　　　　　　　委員長　瀧本 佳功
　ホームページの適宜更新を行う。会員専用ページで
は、ファイル・ボックスやインフォメーションの適宜
更新の他、写真倉庫に写真を掲載し、会員の思い出の
共有を図る。
▪未来改革（中長期型）委員会　　委員長　東　 　徹
　新設の委員会につき委員会自体の組織作り確立の
為、隔月に理事会前に開催した。４年連続中止の「和
歌山市子ども暗唱大会」のリスタートについて協議し
た。下半期は、新会員拡大・新事業の立ち上げ検討。
当委員会の協議事項や決定事項を次年度以降に引き継
ぎの為のファイリング作成する。

２月誕生日の会員さん（一部）


